

新年度になりました。今回は新しく事務所に配属となった職員一同の紹介を行いたいと思います。みたらの杜職員一同、新たな気持ちでケアを行っていきますので、今後共よろしくお祈いします。

生活相談員 菊地 幸一



特別養護老人ホームみたらの杜
元岡泉施設長代理

施設長代理から皆様へ

4月21日から施設長代理として仕事をする事となりました。幸清会では長く仕事をしていますが特養での勤務はほぼ初めてで分からないことばかりです。法人内でバンドを組んだりしたこともある経験を活かし、皆様に音楽を楽しんでいただくような活動もおこなっていきたくと考えておりますので、どうぞよろしくお祈い致します。



波方生活相談員兼
介護支援専門員

この度、みたらの杜を兼務することになりました波方と申します。

施設のご利用に関してご不明な点などございましたらお気軽にお問合せください。よろしくお祈い致します。



小川英恵管理栄養士

3月に札幌の病院から異動してきました。小川英恵です。特養は初めてで至らないところもあると思いますが、安心・安全なお食事を通して、皆様の健康をサポートしていきたいと思ひます。



須藤治美生活相談員

生活相談員の須藤治美です。認知症対応型デイとの兼務なので週2回火・木曜日の勤務ですが、明るく笑顔で皆様の対応をさせていただきます。宜しくお祈い致します。

編集後記〔ご家族の皆様へ〕

今年度最初の「広報みたらの杜90号」は新元号「令和第1号」でもあり記念すべき「発行」となりました。また、新年度は「入社式」の時期でもあり、みたらの杜にも今年はフレッシュなスタッフが加わりましたのでご家族の皆様にご紹介させていただきます。今後ともどうぞよろしくお祈い致します。

令和元年5月10日

みたらの杜施設長 伊藤 隆治